空は青々

校長室だより 令和6年4月30日 NO. 4 校長 髙橋 玾香

各学年の学び ~1学年 校外体験学習~

4月19日(金)、1学年は南三陸町で校外体験学習を実施しました。震災 復興祈念公園で語り部の方話を聞いたほか、311メモリアルを見学し、震災 についての学びを深めた後、さんさん商店街で昼食をいただきました。本校 では「命を守る教育の推進」を図っております。今回の校外体験学習が「自 分の命は自分で守る」ための一助になればと願っています。



【語り部の方から話を聞く|年生】

各学年の学び ~2学年 マナー講座~

4月18日(木)、2学年はマナー講座を実施しました。これは、5月9、10日 に行われる職場体験学習に向けて行ったものです。講師の方には、あいさつ の仕方や声の出し方など、細かいところまでご指導いただきました。本校では 「志教育の推進」を図っております。この講座が生かされること、そして職場体 験学習が、子どもたちの将来の夢に向かう第一歩になることを願っています。 【おじぎを練習する2年生】



各学年の学び ~3学年 宮城県美術館アウトリーチ事業

4月26日(金)、3学年は宮城県美術館アウトリーチ事業を実施しました。 宮城県美術館の作品を実際に学校に持ち込んで授業を行うものです。今回 は、松本竣介さんの「画家の像」を持参していただき、鑑賞後、実際に描かれ た人物のポーズを真似たポージングをタブレットで撮影し発表し合いました。 本校では「学びに向かう人づくりの推進」を図っています。どの生徒も表情豊



かに自らの学びに向かう姿がみられました。心豊かな学びにつながっています。【作品を鑑賞する3年生】